
 
Seit einigen Jahren sind auf den zehn Grill- und Lagerfeuerplätzen Spontanpartys gestattet. 
Diese Plätze befinden sich in unterschiedlicher Entfernung zur Wohnbebauung. 
 
Wir fragen: 
 
1. Wie erfolgte die Berechnung des Ausgangswertes der Beschallungstechnik für jeden dieser 

Plätze? 
 

2. Aus welchen Gründen sind keine gesonderten Werte für die Ruhe- und Nachtzeiten 
festgelegt? 
 

3. Wie viele Spontanpartys wurden in den Jahren 2018 und 2019 für welche Plätze 
angemeldet? 
 

4. Wurden 2018 und 2019 Anmeldungen zu Spontanpartys abgelehnt? Wenn ja, wie viele und 
aus welchen Gründen? 
 

5. Wie viele Beschwerden gab es im Zusammenhang mit Spontanpartys in den Jahren 2018 
und 2019? Bitte für jedes Jahr und jeden Platz gesondert aufführen? 
 

6. Welcher Art waren diese Beschwerden? 
 

7. Wie oft wurden von wem Kontrollen während der angemeldeten Spontanpartys in den 
Jahren 2018 und 2019 an welchem Platz durchgeführt? 
 

8. Welche Verfehlungen/Ordnungswidrigkeiten wurden bei den erfolgten Kontrollen 
festgestellt? 
 

 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 


